

Une cérémonie organisée en mémoire des résistants du groupe « Francis »

Dimanche 19 mai, comme chaque année depuis 37 ans, date à laquelle a été inaugurée la stèle en l'honneur des maquisards à l'aire de la Résistance à Fontainebrux, s'est déroulée la cérémonie en mémoire des résistants du groupe « Francis » en présence d'élus, de délégations de porte-drapeaux et un nombreux public. Djilali Maa-zouz, président des anciens combattants maquisards et du bataillon Pierre Sépard, cheminot, syndicaliste, résistant, fusillé comme otage par les Allemands, le 7 mars 1942, a retracé les épopées du groupe « Francis » qui ont par-



Une cérémonie toujours bien suivie par la population.

Photo Progrès/Jean Pierre BADIN

icipé à de nombreux sabotages ferroviaires jusqu'à Dole. Le maire, Michel Chalumeau, a salué

l'aide des habitants pour « faire face à l'occupant avec les soldats de l'ombre, basé dans la commune ».